

令和3年9月2日

保護者各位

那覇市立城北中学校
校長 仲盛 康治
〈公印省略〉

学校活動再開について

時下、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より本校教育活動へご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、那覇市の小中学校では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休校としておりましたが、下記のとおり段階的に学校を再開いたします。

最新の情報につきましては、適宜、那覇市教育委員会や学校のホームページでご確認ください。

記

1 学校再開日 令和3年9月6日（月）から段階的に再開します。

(1)実施方法

①令和3年9月6日（月）～9月10日（金）・全学年毎日登校・分散登校・給食なし
持ち物（学習用具・ダイアリー・カムフラージュ・水筒・夏休みの宿題）

登校の服装（制服・体育着・ジャージのいずれか）

②9月6日（月）の時間割 全クラス（学活・水4・水5）

③分散登校（出席番号でA、Bの2つのグループに分け、午前登校と午後登校を交互に行います。Aは出席番号奇数、Bは出席番号偶数とします。それぞれ3時間の授業を実施します。）

・9/6（月）午前A・午後B ・9/7（火）午前B・午後A ・9/8（水）午前A・午後B

・9/9（木）午前B・午後A ・9/10（金）午前A・午後B

・午前登校（8:15～11:30）

入室開始 7:50～ 出席確認 8:15 1校時 8:30 2校時 9:30 3校時10:30 総下校11:30

・午後登校（12:45～16:00）

入室開始 12:20～ 出席確認12:45 4校時13:00 5校時14:00 6校時15:00 総下校16:00

④令和3年9月13日（月）全生徒登校し、午前中の授業を実施します。（テスト初日）

給食はありません。

⑤令和3年9月14日（火）～9月17日（金）まで、全生徒登校し、午前中の授業を実施します。ただし、中学3年生は9月15日（水）より通常授業（6校時）を行います。給食あり。

《中学3年生の通常授業に関して、市教委の公文では9月14日（火）からとなっていますが、本校は、期末テストの関係上15日（水）から通常授業（6校時）とします。》

※令和3年9月21日（火）より、小中とも通常登校を予定

※上記は、9月2日時点のものであり、今後の状況や沖縄県教育委員会や那覇市教育委員会等の方針により随時、変更する可能性もあり得る旨、御承知おきください。

2 秋休みについて

秋休み：令和3年10月14日（木）～10月17日（日）

※夏季休業期間延長に伴い、令和3年10月11日（月）～10月13日（水）の3日間は授業日としません。

3 部活動、陸上・駅伝練習

原則 9 月 12 日まで、全部活動、陸上・駅伝練習どちらも中止します。

4 1 学期期末テストの再変更

夏休み延長に伴い、期末テストを下記の日程へ変更いたします。

変更前 9/10 (金)・9/13 (月)・9/14 (火) →変更後 9/13 (月)・9/14 (火)・9/15 (水)

※新型コロナウイルス感染状況や生徒の出席状況などによって、中止の可能性があります。

5 2 学年保護者へ (修学旅行説明会中止及び動画配信及び質問事項について)

- ・令和 3 年 9 月 8 日に予定していた修学旅行説明会を中止します。
- ・修学旅行説明会を動画 (オンデマンド) で実施します。
- ・説明会資料と動画 (オンデマンド) 配信日時、また、質問事項に関する公文を、後日生徒を通じて配布します。

6 三者面談について

- ・全学年の三者面談は中止にします。
(前回の公文で、3 学年の三者面談は調整中としていましたが、中止とします。)
- ・三者面談資料は生徒を通じて配布済み (全生徒)
- ・第 2 回三者面談予定日 3 年生：令和 3 年 12 月 8 日 (水) ~12 月 10 日 (金)
1・2 年生：令和 4 年 1 月 27 日 (木)・28 日 (金)・31 日 (月)

7 運動会の実施・延期・中止について

- ・令和 3 年 10 月 2 日に予定をしていた運動会は感染状況をみて、下記の日程で実施予定です。
案 1 令和 3 年 10 月 2 日 (土) 延期決定 案 2 令和 3 年 10 月 8 日 (金)
案 3 令和 3 年 10 月 11 日 (月) 案 4 令和 3 年 11 月 5 日 (金)
- ・運動会実施の場合でも、今年度は無観客とします。
- ・令和 3 年 11 月 5 日 (金) までに実施不可能であれば中止にします。

8 2 学年美化作業について

- ・令和 3 年 9 月 12 日 (日) に予定をしていた PTA 作業 (2 学年) を中止にします。

【協力をお願い】

- (1)「生徒・同居家族が新型コロナウイルス陽性になった。」「生徒本人が濃厚接触者となった。」などがありましたら学校までご連絡下さい。
- (2)沖縄県内で、中学生が川で遊泳中に溺れ、命を落とす痛ましい事故がありました。
7 月にも北部のビーチで中高生 4 名が、沖に流され消防に救助される事故も発生しています。
これから暑い時期が続くため、各地域でも同様の事例が想定されます。
海水浴、水泳、釣り等で水辺へお出かけの際は、危険箇所等を事前に把握し、子どもだけで行かせないようにお願いします。
- (3)急なお知らせでご迷惑をおかけいたします。以上の内容を確認された場合は、確認した旨の返答をお子さんから Google classroom の方へ返信していただきますようにご協力お願いいたします。

各学級 classroom (生徒・教師しか入れません) →「学校再開について(9月 2 日)」へ返答